

El Intendente de San Roque habló sobre la importante visita de dirigentes provinciales a la ex Presidenta, al tiempo que detalló la actividad partidaria local.

El Intendente de San Roque, Raúl "Rulo" Hadad se refirió en la víspera a la visita que hicieron más de 60 dirigentes de Corrientes a la ex presidenta, Cristina Fernández de Kirchner.

En contacto con el periodista Diego Miner, del programa 3x1 que se emite por Radio Continental, el dirigente peronista se expidió acerca de numerosas cuestiones.

A continuación, fragmentos de la enriquecedora entrevista:

Encuentro gravitante con Cristina Fernández, ¿qué se puede extraer como conclusión?

-Como militante político peronista, imagínate que esto para mí también es muy importante, y para todos los compañeros y compañeras que estuvimos, sobre todo porque fueron dos horas 40 minutos, de los cuales ella se dedicó a escuchar, te diría casi dos horas y 20, salvo al inicio que nos saludó, y en el final que nos dejó una reflexión importante, de diez minutos por lo menos. La

verdad que es muy interesante que una persona como ella se tome el tiempo de escuchar, en este caso éramos casi 60 correntinos que estuvimos hablando con ella.

¿La frecuentó mucho en otros momentos?

-La última vez que yo la vi en persona a ella, en el sentido político fue una reunión que tuvimos antes de las Paso de 2019, junto con ella y con el ex presidente Alberto Fernández, para sacarnos una foto, básicamente. Nos saludaron los dos, nos dieron su apoyo, su saludo para la provincia, pero no fue más que eso. Aparte también éramos una comitiva bastante numerosa. En ese momento fue poco lo que tuve para hablar con ella y fue para entregarle una carta que habían escrito compañeros de los Derechos Humanos que querían tratar de salvar el ex Regimiento como sitio de Memoria.

¿Qué conceptos se vertieron en esta reunión?

-Nos habló de lo im-

ENTREVISTA A RAÚL "RULO" HADAD

"Cristina nos habló de peronismo a la correntina"



FOTOS GENTILEZA

LOS PUNTOS QUE RESALTÓ CRISTINA. Al momento de hacer uso de la palabra, al final, la flamante Presidente del PJ, que asumirá esta semana, expresó: "De todo lo que escuché, me quedo con lo que dijo la compañera Martínez Llano y 'Rulo'". No fue menor que haya dado por cierto que el sector de la Libertad Alianza en Corrientes es un aliado táctico y que haya convalidado la pretensión del peronismo correntino de encabezar la oferta electoral, así como el suspender su viaje a la provincia hasta después de las internas para que nadie se arroge un apoyo que no dará, para mantener la prescindencia, algo lógico en función a su rol de Presidente del partido.

portante que es proponer una Corrientes diferente, en que no es solamente decir lo que el electorado quiera escuchar, sino que también pensemos estratégicamente propuestas de gobierno, para todo lo que elijamos como propuesta, para que cuando caminemos y tengamos contacto con la gente, después se puedan plasmar y no solamente queden en el slogan electoral. También nos dijo que ella quiere un peronismo mucho más moderno y dinámico. Habló de lo que es la afiliación digital, de dar un fuerte impulso

a lo que es la formación política, de armar cuadros, sobre todo en la juventud. Además Cristina está muy preocupada por todo lo que está pasando en la provincia de Corrientes, no solamente en términos económicos, en la falta de oportunidades, sino además con un drama como es el caso del niño desaparecido, Loan Peña. Nos planteó que tenemos que construir un peronismo correntino, con nuestra idiosincrasia y con nuestras características, y la verdad me parece un concepto muy valioso.

CAMPAÑA ECO

Colombi reinicia sus recorridos por localidades

GENTILEZA ECO



El senador provincial y candidato a gobernador por ECO, Ricardo Colombi estuvo ayer en la localidad de Virasoro y Santo Tomé, en tanto que hoy estará la localidad de La Cruz y por la tarde, Alvear. De esta manera el dirigente radical se muestra inquieto y muy enérgico en el marco de la sorda interna que mantiene con el radicalismo provincial, al tiempo que trabaja con otras fuerzas políticas y sociales. Vale recordar que la semana pasada, en diálogo con medios radiales, proyectó la existencia de al menos tres o cuatro frentes electorales provinciales para el próximo año, anticipando que algunas fuerzas actualmente aliadas a Vamos Corrientes podrían buscar nuevos rumbos. No obstante, se mostró confiado en el respaldo de la ciudadanía y destacó la necesidad de combinar experiencia y juventud para proyectar un modelo de provincia integrador.

RECONOCIMIENTO A CAROLINA MACARREIN

Jueza de Corrientes, galardonada en los premios Hermanas Mirabal

En la cuarta edición de los premios Hermanas Mirabal, quien lleva adelante sus funciones como jueza en el Juzgado de Familia, Niñez y Adolescencia N° 4, Carolina Macarrein, fue distinguida y reconocida por su labor, compromiso social y formadora desde su rol en la Justicia.

Los premios Hermanas Mirabal tienen por objetivo reconocer y resaltar el trabajo de mujeres de Argentina, que con su labor en distintos ámbitos laborales y contextos sociales, generan un impacto positivo, destacando su compromiso en beneficio de la comunidad. Las cuales además gozan de una conducta intachable en la sociedad.

El encuentro se realizó en el aula magna de la Facultad de Derecho, Ciencias Sociales y Políticas de la Unne. Allí, además de este reconocimiento, fueron distinguidas 50



EL FUNDAMENTO. Por su fuerte compromiso social.

mujeres, no sólo de la provincia, sino también de la región.

PRESTIGIO

Macarrein también desempeña funciones y es delegada de Asociación de Mujeres Juezas de Argentina (Amja) por la provincia de Corrientes. "Estoy muy agradecida por este reconocimiento. Quiero ratificar mi compromiso y doblegar esfuerzos para lograr una sociedad más justa, humanizada y pacífica", expresó la magistrada.

Desde su creación en la 1ª Edición 2021 en plena pandemia del Covid-19, la 2ª edición en 2022 y la 3ª edición en 2023, llevan reconociendo y visibilizando el trabajo de más de 100 mujeres de toda la provincia, resaltando la importancia del rol de la mujer como pilar fundamental de la sociedad.